
 

 

                                       令和７年 4月  

                                    No.1 

 

「院長さん きいて！」 への回答 

 

 

「産まれた時からお世話になっています。医師

の方、看護士の方、スタッフの方々みなさん、

丁寧に接っしていただきとても感謝しておりま

す。お願いがございました。みなさんの名札が

しっかり見えるよう、着用をお願いできればと

思います。（特に看護士の方）子どもとの会話

（今日こんな話をした）や夫婦で付き添いなど

しているため『看護士さんとこんな話をしたよ。』

などの引継ぎのためにもお名前が分かると大変

助かります。どうぞよろしくお願いします。」 

との投書に回答いたします。 

 

               

この度は、貴重なご意見をいただき、 

誠にありがとうございました。 

 



 

 

 

名札の位置が見えにくかったとのこと、申し

訳ありません。 

名札がお子さんに触れたり危険のないよう努

めているため、見えにくさに繋がっていると考

えております。 

安全で名前が見えやすい表示について、検討

してまいります。 

担当看護師が勤務始めにご挨拶をする際には、

必ず名札をお見せして名乗るよう、職員への教

育を徹底して参ります。 

今後もお気づきの点がありましたら、その都

度、遠慮なく病棟師長にお申し出いただきます

ようお願いいたします。 

  

 

               

病 院 長 
 

 

 

 



 

 

 

令和 7 年 4 月 

     No.2 

 

 

   「院長さん きいて！」 への回答 

 

 

「こども病院なのに、放射線技師さんがこ

どもに慣れていないのか『冷たい』『気が

利かない』で残念でした。病棟の NS や先

生方はとても優しく、良くして下さったの

でそこがとても残念でした。もう少し、こ

どもが着替えているのを手伝ってくれたり

『急がなくて大丈夫ですよ』など声かけを

してもらえるだけで、違うのかなぁと思い

ます。」              

との投書に回答いたします。 

  

この度は、お声かけが足りず不快な思い

をさせてしまい、大変申し訳ございません

でした。 



 

 

いただいたご意見を真摯に受け止め、ス 

タッフ全体で共有いたしました。 

今後は、検査後の対応について、より細

やかな配慮を行うよう改善を進めてまいり

ます。 

 

 

 

病 院 長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

令和 7 年４月 

No.3 

 

   「院長さん きいて！」 への回答 

 

「ラウンジの電気ケトルの中の黒い汚れのよ

うな物が気になりました。入院中カップラーメ

ンを食べる事が多いので綺麗にしていただける

と嬉しいです。」 

との投書に回答いたします。 

             

 この度は、不快な思いをさせてしまい、申し

訳ありません。 

 定期的にケトルの洗浄を行っておりますが、

今後も衛生管理に努めてまいります。 

 皆様には、直ちにご使用いただきたいので、

お気づきの点がありましたら、その都度、遠慮

なくお近くのスタッフにお申し出いただきます

ようお願いいたします。 

                

病 院 長 
 



 

 

令和 7 年４月 

No.4 

 

   ～お礼のお言葉を頂きました～ 
 

 

 

「４月に子どもが手術を受けました。手術を受

ける前から丁寧に説明して下さり、不安なく手

術をむかえることができました。先生方は、常

に子どもと家族のことを考えて臨機応変に判断

して下さっていました。いつも子どもたちに優

しく、穏やかに接しておられる先生方の姿を見

て、素晴らしいチームだなぁと思っておりまし

た。そして、師長さんをはじめ、病棟スタッフ

の方たちも、穏やかで優しく安心して子どもを

お任せすることができました。師長さんは、言

葉を選びながらもはっきりと伝えることは伝え

て下さり、そのお陰で私たち家族のスタイルを

考えることができ子どもの入院期間をのりこえ

ることができたと思っています。皆様お体に気

をつけて、これからも子どもたちのために頑 

 



 

 

張って下さい。ありがとうございました。」 

 

 

 このたびは、ご丁寧に投書を頂きまして、 

ありがとうございます。 

 無事にお子さんの入院期間を乗り越えるこ

とができましたことを、うれしく思います。 

 投書は、主治医らや病棟スタッフにも供覧し

ており、頂いたお言葉がスタッフの日々の業務

の励みになっております。 

 今後も、皆様により良い医療と療育を提供で

きるよう努めてまいります。 

 

 

             病 院 長 

 

 

              

  

 



 

 

令和 7 年４月 

No.5 

 

   「院長さん きいて！」 への回答 
 

 

「『ストレイキッズ』（K-PoP）か『なにわ

男子』に来てほしいです。 

理由：私たちは今ちりょうで入院中です。1～

2 年という長い入院をするので出かける場所や

人とおかかわりが少なくなったりして私たちの

将来のためにいろいろな人たちとかかわりたい

ので来てほしいです。あと、拓桃３階で「拓桃

ステップクラブ」という部活があり私もかつど

うしているので、ダンスをみて見てみたいし、

教えてもらいたいからです。」 

との投書に回答いたします。 

 

 

ご意見を書いてくれて、ありがとうございます。

長い入院の中で、治療やリハビリでみなさんが

頑張っていることを、病院のスタッフは、いつ 



 

 

も見ています。 

大人気のアイドルは、入院していなくても、

なかなか会えないですよね。病院に来てもらう

ことは、もっと難しいかもしれません。 

この病院の保育士や病棟看護師、時には先生

たちも、皆さんに楽しんでもらいたいと思って

行事やイベントを一生懸命考えて、開催してい

ます。 

皆さんとこの病院のスタッフで、より楽しい

ものを作っていきましょう！ 

そして実は、この病院のスタッフは、なんと、

ダンスが上手だったり、歌が上手だったり、楽

器が得意なんです❣ 

楽しいこと間違いなし！ 

「拓桃ステップクラブ」に、ぜひスタッフを呼

んでください。 

準備運動して、待っています。 

 

             病 院 長                              


